

Amerika

Wir haben Amerika für unser Projekt ausgewählt, weil es uns inspiriert, die verschiedenen Sprachen zu erlernen. Unser größter Wunsch ist es, einmal selbst nach Amerika zu reisen. Wenn ihr genau den gleichen Wunsch habt, dann lasst ihm nichts im Wege stehen.

Wir waren im Globenmuseum und haben uns die unterschiedlichsten Globen angesehen, aber keiner gleicht dem anderen. Es ist einfach unglaublich, wie sich Amerika vom ersten Globus an bis heute verändert hat. Zuerst war es noch gar nicht darauf, dann wurde Nordamerika in zwei Hälften geteilt. Da wusste man noch gar nicht, dass das ein Kontinent ist, und Südamerika war da noch gar nicht darauf. Nach all der Zeit nahm es dann seine heutige Struktur an.

Wenn ihr also Amerika und vieles andere sehen wollt, dann geht ins Globenmuseum in Wien.

Jetzt haben wir noch ein kleines Spiel für euch.

Es nennt sich:

Tipp richtig

Du brauchst: 1. Einen Wasserball mit den Kontinenten darauf
2. Eine Schachtel, wo der Wasserball hineinpasst, ohne sich zu drehen

Spielanleitung: 1. Nehmt einen Wasserball
2. Tippt auf einen Kontinent
3. Werft den Ball in die Höhe oder passt hin und her
4. Nach einer Zeit werft den Ball in die Schachtel
5. Nachdem der Ball in der Schachte gelandet ist, schaut, welcher Kontinent oben ist
6. Wenn der Kontinent, auf den ihr getippt habt, auf der oberen Fläche gut zu erkennen ist, dann bekommt ihr einen Punkt.

Ziel des Spieles: Wer als Erster 10 Punkte hat, gewinnt das Spiel.

VIEL SPASS !!! 😊 😊 😊